

Reventin-Vaugris

Des panneaux photovoltaïques pour alimenter les bâtiments communaux

Le Dauphiné Libéré



Jean-Luc Leicher (debout), adjoint au maire, suit les travaux pour la commune. Photo Le DL/Dominique Josset

Parmi les objectifs de la municipalité de Reventin-Vaugris pour ce mandat figure la rénovation thermique des bâtiments communaux. Il y a eu en début d'année un gros chantier avec celui de la salle d'animation rurale (SAR). Tout le possible a été fait pour réduire les coûts de fonctionnement. Aujourd'hui, les élus vont plus loin avec dans leur ligne de mire la consommation électrique.

Après en avoir débattu lors d'un précédent conseil municipal et dans un souci environnemental, la municipalité a retenu la société Icare pour la pose de panneaux photovoltaïques. L'installation d'une puissance de 34 KWc sera opérationnelle dans quelques jours. Le principe retenu est l'autoconsommation collective. Cela veut dire que la production viendra en complément des besoins électriques nécessaires aux bâtiments communaux : SAR, mairie, école, etc. Le coût de cette installation est de 31 000 €. L'amortissement devrait intervenir au bout de 7 ans.